

学校通信

さくらぎ



第6号 平成 23年12月22日発行
須賀川養護学校郡山分校
郡山市桜木 2 丁目 21-13
TEL 024-933-4136

2学期は、多くの方にお力添えをいただき、これまで以上に地域とつながりを深めることができました。10月のわかば祭では、交流タイムで太田看護学校の学生さんや、郡山女子大付属高校音楽科の生徒さんたちにステージ参加をいただきました。校内作品展では、郡山第五中学校さんや桔梗保育園さんをはじめ、地域の個人、団体のみなさんから多数の作品をいただきました。11月には、大島地区と桜木二丁目、それぞれの文化祭実行委員会より、本校児童生徒の作品展示の機会をいただき、初めて地域の文化祭へ参加することができました。「地域で共に学び、共に生きる教育」への取り組みをまた一歩進めることができたことに、心より感謝をいたします。来年もよろしくお願いいたします。



10月

10月22日(土)
わかば祭
心をひとつに～ネバー・ギブアップ～



医大分校との交流
「集まれ分校の仲間たち」11/30(水)
二本松市の「ウツティハウスとうわ」で、写真立て作りをメイン活動に交流しました。映像をとおして知り合った友達と会って、話した感激はひとしおでした。



ステージ発表と、各教室等での学級発表の2部構成で、日頃の学習の成果を発表しました。



「第2回セミナー」 11/2(水)
群馬医療福祉大学 江原京子先生を講師にお招きしました。多くの教育関係者の参加をいただきました。



郡山女子大付属高校音楽科の生徒さんの素敵な演奏と、太田看護学校の学生さんの楽しいダンスで会場が一体となりました。



桜木にお住まいの渡辺様から児童生徒に手作りのふくろうの飾りをいただきました。集会活動で贈呈式を行いました。11/1(月)



保健講話 11/25(金)
学校歯科医の中村秀勝先生と歯科衛生士の久保木和子先生より、「噛むこと」の大切さについてご講義いただきました。

11月



11月30日に向けて、中学部は2回、小学部は1回、インターネットビデオ通信で交流をしました。

食育出前授業
12/2(金)
ヨークベニマルから講師をお招きして食事のバランスや摂取量について学習しました。



国語科書道交流学習
10/14(金) 12/7(水)
並木町内会長の柳沼 愼先生に、今学期も2回のご指導をいただきました。



12月



大島地区市民文化祭と、桜木二丁目文化祭に児童生徒の作品を展示する機会をいただきました。 11月

芸術鑑賞教室 12/9日(金)
サクソ奏者、板橋亮さんと、キーボード奏者細川佳那枝さんの素晴らしい演奏を楽しみました。



野菜の必要量、1食分と1日分をはかりに乗せ、視覚的に実感しました。



作品展示には、地域から多数の作品出品の協力をいただきました。

